



中神っ子ウインズ6年生の思いのつまったメッセージです



後輩と一緒に

クラリネット R.Y.

私が、「中神っ子ウインズ」で学んだ事は後輩の大切さです。私は4年生になり、準団員から団員になりました。私たちが団員になるという事は新しい準団員が入ってくるという事だと実感しました。

4年生の時は、5、6年生に「後輩」という存在を任せていました。なぜなら自分が先輩に追いつくために必死に楽器を吹こうと思っていたからです。ですが5年生になった時後輩に頼られる事が増えました。そこで「しっかり頼られる先輩にならないと。」と意識し始める事が出来ました。後輩に教える中で確認出来たことや、自分も分からないことを先生に聞きに行く機会が増えました。

6年生では、ウインズで皆を引っ張っていかなくてはならない学年になりました。ウインズ以外でも委員会などの仕事が前より増え忙しい生活でした。そんな中でも後輩に助けられました。演奏には関係ありませんが、ウインズの練習の合間に面白く楽しい会話をしました。私にとってそれが大事な息抜きになりました。

このように私は、一緒に活動してきた仲間たちのおかげで楽しいウインズ生活が送れました。他にも沢山の保護者の方、先生方に支えられました。

4年間ありがとうございました！

ウインズで頑張ったこと

チューバ H.S.

ぼくが中神っ子ウインズに入ったのは5年生からです。習い事との両立や、朝練習に遅刻しないで出られるか、楽器を上手に演奏できるようにするなど不安なことがたくさんありました。けれども、音楽が大好きなので中神っ子ウインズに入団することを決めました。

5年生から入団したため、6年生のメンバーに迷惑をかけないようにしようと思いながら練習していました。中神っ子ウインズで一番大変だったのは楽譜を読むことです。ぼくはピアノを習っているのですが、入団する前は難しくないだろうと思っていました。けれども、チューバの楽譜とピアノの楽譜は同じですが読み慣れない音階に苦戦し、家族に教えてもらいながら譜読みをがんばりました。

練習は大変なこともありましたが、演奏会で演奏をしている時は緊張しながらもとても楽しい気持ちになりました。

残り少ない中神っ子ウインズの活動を最後まで一生懸命頑張ります。ぼくが中神っ子ウインズで頑張ることができたのは先生や家族、支援する会の方が支えてくれたからです。6年生は他の学年にくらべると人数が少ないけれど、とても仲がよく一緒に演奏することができてよかったです。5年生、4年生、3年生はこれからもウインズの活動を頑張ってください。

中神っ子ウインズの活動を通して経験したことや学んだことを中学校生活に活かしていきたいと思います。

ウインズで頑張ったこと

ホルン A.I.

私がウインズで特に頑張ったことは3つあります。一つ目は高い音をしっかりと出すことです。6年生になり、楽譜に高い音がよく出てくるようになったので、高い音を安定してしっかり吹けるようにリップスラーなどで高い音の練習をしました。

二つ目は暗譜をすることです。難しいリズムが出てくる楽譜は覚えるのが大変だったので家で曲を聴いたりしながら覚えられるように頑張りました。特に「アウェイグッドゥ・ライク・ザ・モーン」では、本番までの練習期間が短かったため、家でピアノを弾きながら歌って覚えていきました。

三つ目はあいさつや返事です。私はあいさつや返事をする時に声が小さくなりがちなので、小さくならないように気をつけてあいさつや返事しました。

私はウインズで、高い音をしっかりと出すことや暗譜をすることなど様々なことを頑張りました。あいさつや返事については先輩たちや私達がしてきたようにこれからも続けていってほしいです。ウインズで学んだことを中学校生活でも活かしていきたいです。

ウインズで頑張ったこと

トロンボーン R.N.

私がウインズで頑張った事は、2つあります。1つ目は、挨拶と返事です。最初は恥ずかしくて小さな声になってしまっていて、言えない事がありました。だけれど挨拶と返事の大切さを知り、先輩方のお手本の姿を見て少しずつ出来るようになり「後輩のお手本となるよう頑張ろう」という気持ちになりました。

2つ目は、自分からすすんで取り組むということです。私は6年生になって団長になり最初はどうすればいいかわからなかったけれど、ウインズみんなが支えてくれて「私も自分からすすんで取り組もう。」と思い責任をもって活動することができました。例えば、パートで下の学年に教えたり、合奏をする時に気をつける事をみんなに伝えるなどです。

私はウインズで頑張ったことを中学校でも生かし、音楽を続けていきたいと思っています。そして、今まで支えてくれた保護者の皆様、ウインズに協力してくれた先生方、どうもありがとうございました。

ウインズが教えてくれた人としての成長

パーカッション T.U.

僕がウインズで頑張ったことは、日頃から親、先生、先輩に感謝をしながら練習することです。いつも支えてくれた親、お忙しい中教えてくれた先生、自分の練習がある中で教えてくれた先輩のおかげで自分が活動できていることを忘れないでやってきました。大切だから少しでも良い演奏ができるよう、努力できました。ウインズの活動ができることは当たり前ではなく、支えてくれるたくさんの方がいるからこそ成り立っています。特に先輩からは分かるまで教えてもらい自分が後輩に教えられるようになり、運動会の結果発表でドラムロールを担当したりするほど成長させてもらいました。だからこそ中学校でも吹奏楽部に入って、成長した自分と先輩で演奏したいです。

これからもウインズは、吹奏楽の実力だけでなく人としても成長する場所であって欲しいです。

これからも中神っ子ウインズの応援をよろしくお願いします

